



Estimados(as) padres, madres y apoderados(as):

Una vez finalizado el período de vacaciones de invierno dispuesto por las autoridades del Ministerio de Educación, retomamos la aplicación del Plan Remoto de Aprendizaje con nuestros(as) estudiantes para las siguientes semanas.

Cabe señalar que, a nivel de Directivos y Profesores(as) se está trabajando en la evaluación del nivel de respuesta de los(as) alumnos(as) a las actividades enviadas en las distintas asignaturas y, a la vez, en la implementación de mejoras y ajustes al sistema de aprendizaje remoto.

No obstante, estos esfuerzos requieren de su compromiso en la supervisión de su pupilo(a) en acciones como la revisión periódica del blog del curso en la página web del colegio (sección estudiantes, subsecciones blogs y guías), el mantener en el hogar un horario diario de trabajo escolar y el envío en las fechas que se solicitan del desarrollo de las actividades.

La revisión de las guías por parte de los(as) respectivos(as) profesores(as), permite evaluar y monitorear el avance del aprendizaje de los(as) estudiantes.

Sin otro particular, saluda atentamente a usted.

Equipo Directivo